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Zitat von docfred 

Weshalb sind HSV und Köln letztes Jahr runter? Weil es keinen FCN und kein F95 in der
Liga gab. Wer wird dieses Jahr wieder absteigen? FCN und F95.

Es wird dieses Jahr absteigen: Der FCN und ein Arrivierter. F95 hat Stand jetzt gute Chancen,
mindestens in der Relegation die Chance zu erhalten, drinnen zu bleiben. Richtig ist das, was
Patta77 sagt: Als Aufsteiger eben zu spielen, wie ein Aufsteiger.
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